

# 紙風船



## ◆ 今年もよろしくおねがいたします！！

### ひつじ(未)のように心おだやかにすごせる年でありますように・・

ここ数日のおだやかな天候の中、後期後半のスタートが切れ、再登校した子どもたちは毎日元気いっぱいです。グラウンドからは雪遊びに興じる大きな歓声が響いてきます。さすがは雪国・北国の子どもたちだなあと感心させられています。さて、今年度も残すところ2か月余りとなり、これからは1年間の総まとめの時期となります。14日の「休み明け集会」では、3人の学年代表が個人の目標を発表し、その達成に向けてがんばることを確認しました。6年生は「卒業」、1～5年生は「修了」に向けて、1日1日をしっかりと過ごし、最高のゴールテープが切れるように皆で努力していきましょう。また、私からは「具体的な目標を持とう」「相手を理解し、思いやりの心を持ち生活しよう」「健康に気をつけ生活しよう」の3点をお話しました。今年も学校・職員共々どうかよろしくお願いいたします。

## ◆ 冬休み明け集会



○抱負を述べる馨楽さん(1)・大翔君(3)・匠君(5)



○冬休み中のがんばりを代表してバドミントンを表彰



○児童会からは「あったかことば」の提案が(児童会だより参照)やさしい言葉遣いで生活したいものです。



## 危険がいっぱい！！・・・＜冬の安全を＞

寒の入りも過ぎ20日が「大寒」です。寒さの最も厳しい時季となっています。学校でも再三注意していますが、冬ならではの危険に十分に配慮し、安全に生活できますようご家庭のご協力もよろしくお願いいたします。

- ◎ 雪道の安全歩行・・・道幅が狭くなっています。車との接触のないように気をつけましょう。
- ◎ 軒下の安全・・・大きなツララや屋根の雪が突然落ちてくることがあります。そんな場所では決して遊ばないこと。
- ◎ 水路や川の安全・・・川岸が見えない場所や雪解けの増水など、水際は危険がいっぱい！！
- ※ 校内での事故・・・走り回ったり、乱暴な遊びをしたり、自分はモチロン、友達をけがさせてしまわないように気をつけよう。



## ◆ 全国でも「金」！！ 凧さん大快挙 (JA交通安全ポスターコンクール全国審査)



おそらく松小始めて以来の快挙だと思います。(学校の記録「沿革誌」を調査中)先にお知らせしたように、全県大会で金賞を受賞し、全国審査にはかられていた凧さんの作品が何と「全国共済農業協同組合連合会会長賞」(金賞)を受賞しました。出品点数16万5千点を超える中からの選出はまさに大快挙と言えるのではないのでしょうか。本当におめでとう！！



○級友たちに祝福され喜び倍増の凧さん

以下、彼女へのインタビューのダイジェスト版をご覧ください。  
今の感想は：全国ではとても無理だと思っていたのでびっくりしています。でもうれしいなあ～。  
大変だったことは：バスケの練習と同時進行だったので時間がとれなかったところです。また、細かい作業が多く、特に型紙をつくるカッティング作業に苦労しました。 ○作戦勝ち？！

作品作りではどんなところがよかったと思いますか？ スバタリング技法  
やはり昨年制作していたので、段取りが分かっていたことです。レタリングは慣れていたので、スムーズに描けました。そして、夏休み明けもちょっとした時間を使ってねばり強く制作できたところだと思います。



## ◆ 3人のメダリストに拍手を！！ おめでとう！！

『第17回全県ジュニアバドミントン選手権大会』ダブルス優勝 武藤涼子(4年)  
『第9回大仙市ジュニアバドミントン大会』準優勝 武藤佳輝(2年)・武藤愛寧(4年)  
松小に「チーム武藤」あり、さらに自分を鍛えてください。本当におめでとう！！



○満面の笑顔、いい顔だ！！

## ◆ スキー教室指導者・学校評価アンケートへのご協力 ありがとうございます

学校評価では貴重なご意見をいただきました。ぜひ今後に生かして参りたいと思います。早速14日に結果をお伝えした次第ですが、学校に対するご意見等は随時受け付けております。よりよい「関係づくり」で教育効果をさらに高めて参りましょう。

そして、来る1月21日(水)・22日(木)、28日(水)30日(金)のスキー学習・教室は、子どもたちが最も楽しみにしている行事の一つです。技術の向上や安全確保のために、たくさんの保護者の方々よりご協力をいただくこととなりますが、どうかよろしくお願いいたします。

